

【学校教育目標】 夢にむかって 今 キラリー らかよく・かしこく・すこやかにー 令和7年3月12日 大仙市立南外小学校

# 明日は卒業式

明日はいよい よカラフル学年 の卒業式です。 特にこの一年 間、6年生の皆 さんは全校の先 頭に立って、す



べての活動に取り組んできました。今日は6年生への感謝を込め、思い出深い卒業式にしようと、4・5年生が張り切って準備に励みました。また、低学年の子どもたちは何人もが「明日で6年生が卒業しちゃうんだよ」と話しかけてきました。温かな気持ちが育っていることにうれしくなりました。すてきなつながりが、ずっと続いてきた証と言えるでしょう。6年生の姿は学校にとって、大きな大きな宝物でもありました。明日は全校みんなで、名残を惜しみながら、6年生を見送りたいと思います。



6年生保護者 の皆様、お子様 のご卒業おめで とうごさいま す。あわせて、 長い間、本校の 教育に多大なご

支援とご協力をいただきありがとうございました。 職員一同、子どもたちの成長を今後も応援 して参りたいと思っています。

# PTAより卒業生へ 卒業記念品贈呈式

11日(火)、卒業式予行に引き続き、「卒業記念品贈呈式」が行われ、加藤会長様より卒業生にPTAからの記念品として英和辞典が贈られました。加藤会長様からは、「昨日の自分よりも今日の自分、そして明日の自分をより成長させ、カラフル学年らしく、ス

テキに彩られた人生に なることを楽しみにし ています」とのお言葉 をいただきました。



# レベル4の受賞者も! 今キラ賞の表彰

今年度最後の「今キラ賞」の表彰を行いました。子どもたちは『みんな』を意識しながら、「なかよく・かしこく・すこやかに」の3部門で、それぞれの目標達成を目指して生活してきました。さらに、3部門すべての認定を受ける「スーパーなかす君」を最大の目標としてお互いに励まし合ってきました。表彰式では、念願の受賞に、たくさんの子どもたちが誇らしげな表情を浮かべていました。今年度は4回の表彰

すべてでスーパーなかす君に認定された児童が23人いました。 すばらしいました。すばらしいおりですね。 がとうございます!!!



今後も身近なところに目標を立て、粘り強く 取り組める人に成長してほしいと思います。

## スキルアップテスト 努力は大きな財産です



基礎学力の向上を目指して一年 間取り組んできたスキルアップテスト。今年度の漢字、計算それぞれのテストで満点賞を取った子どもたちを紹介します。

### 【漢字満点賞】

1年	0000さん	
3年	0000さん	
4年	0000さん	0000さん
	0000さん	0000さん
5年	0000さん	0000さん
6年	0000さん	0000さん

#### 【計算満点賞】

3年	0000さん	0000さん	
	0000さん	0000さん	
4年	0000さん		
5年	0000さん	0000さん	
6年	0000さん	0000さん	
	00000		